

## 新型コロナ再拡大の兆し 猛暑下の「第7波」懸念 専門家「マスク着脱、めりはりを」

2022/7/5 千葉日報

新型コロナウイルスの感染が再び拡大の兆しだ。千葉県では4日、新たに664人の感染が判明、17日連続で前週の同じ曜日を上回った。直近1週間の平均は851人に上り、10日間で約1・7倍に。社会経済活動が正常化に向かう中、夏本番に「第7波」の懸念が強まる。猛暑による熱中症リスクもあり、専門家は「マスクの意味を理解し、めりはりのある着脱を」と呼びかける。

県内の第6波は2月にピークアウト。春以降、徐々に社会経済活動が正常化に向かう一方、6月中旬から感染再拡大の傾向が見え始めた。今月1日には新たに1026人の感染が判明、40日ぶりに千人を超えた。千葉大病院の猪狩英俊・感染制御部長は「6月以降、人の動きが活発化した」と指摘。要因の一つに60歳以上の感染増加を挙げ「ワクチン3回目接種から時間が経過し、効果が薄れている可能性がある」と危惧する。今月から本格化する高齢者の4回目接種を推奨したほか、3回目接種率が3～5割台にとどまる12～39歳の若年層などにも接種を呼びかけた。

また、「第7波は来ると思うが、規模は分からない」とも。2年半に及ぶ対策やウイルスの変異などにより、重症化リスクは相対的に低下。医療機関の負荷も含め、夏の感染拡大の規模は未知数とみる。今夏は、猛暑による熱中症対策も欠かせない。屋外でのマスク着用について猪狩氏は「飛まつを防ぐ（マスクの）役割を理解した上で状況に応じためりはりのある対応を」と呼び掛けている。一方、オミクロン株の派生型でBA・2より感染力が強いとされるBA・5も注意が必要だ。6月20～26日に県が実施した調査では、今後拡大が懸念されるBA・5などの変異株の比率は3・9%。

### 今日のyoutube紹介下線をクリック

●「BA.5」に置き換わり？医師「免疫すり抜ける力」「潜伏期間も短い」「第7波」懸念  
<https://news.yahoo.co.jp/articles/d1ab3d6c40c5338eec23b63b3b5068ee1b3fc069>

●東京都、新たに5302人の感染発表 約2か月ぶりに5000人超える  
<https://www.youtube.com/watch?v=r4wj-QpvXn8>

●夏休み控え…再感染のケースも『BA.5』特性は？ワクチン効果は？忽那教授に聞く  
<https://news.yahoo.co.jp/articles/f26feb4f7e01f509d1788f882ea794c8cd58ebdd>

●「検査すり抜け防げない」沖縄“院内感染”で人手不足全国でコロナ増加“第7波”は  
<https://news.yahoo.co.jp/articles/2fd9a7614ae3bff6d1d7758deac7718144e760a5>

●新型コロナ変異株 変異株BA.5 「そんなに怖がる必要ない」「的を絞って対応を」  
<https://news.yahoo.co.jp/articles/0cb2c8a028f7faf61ea74400ef55acb8c4a3b21f>

●打って打って打ちまくるしかない！の愛知県知事が「4回目の接種対象を全員に広げるよう国に要請！」  
<https://www.youtube.com/watch?v=FSIcPsmTeEY>

●ワクチン後遺症～副反応ではない 慢性的な後遺症の訴え  
<https://www.youtube.com/watch?v=4G8GkIw0GB4>

### 今日のPDF紹介下線をクリック

●「結局、マスクは外していいの？」混乱する学校現場

●<横田教授の「コロナ」チェック>札幌と近郊で増加傾向に 今後の急拡大に警戒を

●新規感染者数が増加する「オミクロンの新系統ウイルス」とは？